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Все эзотерики так ждали затмения 8 апреля! Сколько было пророчеств и ожиданий! И
все стоит как стояло, ничего не изменилось. И я заранее знала, что эта дата такая же,
как и все остальные. Или что-то изменилось?

      

СК: Не стоит ожидать от затмения каких-то перемен, скорее, в умах людей могут быть
перемены в связи с их ожиданиями. По существу, клонировались именно ожидания: бури
и вулканы, волны и землетрясения. Некоторые ожидали положительных изменений. Это
позиция внешних трансформаций, планетарных, от которых якобы вы зависите, а ведь
самое главное – внутренние трансформации: позиции взрослого, ответственность и
понимание.

  

Наводнения в России связаны с затмением?

  

СК: Они начались раньше и продолжаются до сих пор. Нельзя все катаклизмы
соединить с затмением.
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Какие энергии дает затмение на самом деле?

  

СК: Праздничные. Это веселье – наблюдение за заходом Луны на Солнце. Все
наблюдатели радуются, что увидели такое зрелище.

  

Затмения издавна использовались для различных измышлений и спекуляций. К
сожалению, мало что изменилось. Кто пугает, кто радуется, кто-то предлагает начать
все сначала. В любой день можно начать все заново, если человек готов к переменам.
Но людям нужен спектакль, какое-то внешнее обоснование, привязка к дате или
событию, проведение ритуала. Что ж, плохого мало в этом – лишь бы росли по сознанию.

  

Людям нужны указания более опытных или выдающих себя за знающих и опытных. Вот
почему так много спекуляций на тему затмения, и они растут в геометрической прогрессии
– каждый астролог хочет известности и признания, и с убеждением рассказывает, какие
важные энергии придут с затмением.

  

Мы инстинктивно ждем предписаний и инструкций. Поэтому и слушаем часто таких
новоявленных «экспертов». Вот и я с тобой советуюсь и жду ответов на вопросы. Откуда
такое недоверие себе или незнание?

  

СК: Это обычное состояние ребенка, полагающего, что взрослые все могут и все знают,
иначе как бы он сумел прожить внутри пугающего планетарного состояния? Опыт
выживания передается от старшего к младшему, это естественно. А мы как Вознесённые
Владыки имели большой опыт выживания и научились большему, чем человек, который
живет так мало на планете. Так что ничего нет необычного, что вы обращаетесь к
старшим со своими вопросами и догадками. Вы действительно мало что знаете, и в
спекуляциях астрологов лежит та же программа – вдруг догадка правильная? А если
неправильная, так все быстро это забудут.

  

И затем, как можно доказать, что ожидаемые перемены в энергетике не произошли? В
сознании ничего не изменилось? Можно продолжать дуть в свою дудку: попробуй
докажи, что я не права/не прав.
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Изменения идут постоянно, и не нужно подхлестывать их датами или событиями.
Каждая душа имеет свой календарь событий, не увязанных с затмениями Луны или
Солнца. Одна душа быстрее развивается, другая медленнее, и это ни хорошо, ни плохо.
В одном случае вы становитесь взрослее, потому что прошли мощные испытания и
осознали уроки, в другом случае человек не стал прозорливее и умнее, не поднял свое
осознание, не вызрел как плод. Ему не поможет даже затмение ��

  

Я помню, с какой жадностью мы начинали слушать эзотериков в начале двухтысячных,
когда знания хлынули на нас после длительного сдерживания. Читали всё подряд,
доверяли всем авторам. И до сих пор люди часто доверяют всяким спекуляциям, не
понимая, где правда и где ложь, даже иногда обращаются ко мне, чтобы я прочитала и
проверила. Огромное количество книг и статей невозможно прочитать. Как
ориентироваться людям в гигантском количестве информации?

  

СК: К каждому должны прийти его знания, которые помогут ему в жизни. Но чтобы
выбрать эти знания, нужно трудиться. Вам хочется быстрого, успешного и нетрудного
процветания в жизни. Так не бывает. Трудитесь, дети мои, проверяйте информацию,
думайте, рассуждайте. Нельзя все на свете принимать без осознавания и критического
взгляда на прочитанное. Вот и мы сегодня подлили масла в огонь, рассказывая вам о
некритичном принятии информации, о желании процветать на выдумке или на
полуправде.

  

Внутри каждого есть истина, и она должна обрастать знаниями – что истинно для вас, а
что можно пропустить. До сих пор живы религии, и некоторые эзотерики опираются на
религиозные знания и практики старины. Нельзя сказать, что это неправда, но можно
сказать, что мы ушли далеко вперед по сравнению с древними жрецами и пророками.
Когда-то религии помогали человечеству выжить и стать лучше. Но нельзя пребывать в
древности душой, если вы развиваетесь и живете здесь и сейчас, в новой энергии
перехода и вознесения. Не стоит натягивать на себя старый тулуп своего дедушки, если
у вас есть современная одежда, легкая и удобная.

  

Вероятно, кому-то близка энергия религии, раз люди уходят в монастыри и посвящают
свои жизни служению богу таким образом. Естественно, что стараниями молитвенников
тоже улучшается общая энергетика на Земле.
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СК: Вера ведет человека к его предназначению. И веру он принимает за служение богу
через молитвы. Каждый развивается своим путем, и все пути справедливы и полезны.
Вы тоже верите в бога своим способом, и опытным путем соединяетесь с Творцом,
превращая веру в знания и опыт. И если вы сравните свои вибрации с молитвенниками,
то увидите разницу.

  

Я не хочу сравнивать веры или религии, каждая ведет к богу, если она чистая и не
связана с властью или криминалом. Смотрите на все свыше, обобщайте и глубже
понимайте предназначение знаний и опыта. Всё ведет либо к развитию, либо к
деградации. Выбирайте своё.

  

Благодарю!
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